



Conte pour enfant

Il était une fois une femme de ménage
Perdue dans les nuages.
Après chaque pluie
et chaque tempête
Elle les aspirait, pour les rendre
blanc comme neige.
Les nuages couleur coton
s'enfuyaient avec le vent
pour faire les moutons allongés dans le ciel.

La femme de ménage
fière du travail accompli
se sentait tout de même bien seule et fatiguée.
Elle s'énervait doucement
à retirer toutes ces saletés.
Depuis toute petite elle rêvait
d'être une reine dans un palais de marbre et de lumière.

C'est alors que minuit sonna
et qu'elle vit apparaître
son voisin le plombier scaphandrier.
Lui, les nuages il les mettait dans la machine à laver.
C'était plus simple
et pour les sécher il les accrochait.
Toujours est-il que le plombier scaphandrier
avait trouvé dans sa machine à laver une soupière incongrue, très malvenue,
qui viendrait bien sur la tête de la femme de ménage
s'il avait les moyens !
Mais avant si elle voulait bien l'aider, il serait bienvenu de dégager la robe
restée coincée dans le tambour à laver
de sa machine dont il était propriétaire !
Ni une ni deux la ménagère
comprît que c'était là un cadeau du ciel.

Je ne vous parle pas de la dame à repasser parce qu'elle, elle s'en foutait des nuages
elle aurait aussi bien pu repasser le goudron
comme on repasse les chiffons.
Mais très curieuse
autant qu'envieuse, elle se pointa par hasard
comme une boule sur un billard.

Etonnée, subjuguée
elle aida la femme de ménage à se vêtir
et posa sur la tête la soupière couronne
qui aussitôt transforma la ménagère
en altesse officielle
belle comme une tartine de miel
devant sa foule de poisson-boules.